

08.06.21

Gemüsebeetaktion der Edeka Stiftung

Ganz nach dem Motto „Dem Gemüse auf der Spur“ fand am 08.06.2021 die Gemüsebeet Aktion der Edeka Stiftung bei uns im Kindergarten statt. Zwei Profigärtnerinnen haben gemeinsam mit den Kindern unsere beiden Gemüsebeete auf Vordermann gebracht. Nach einer kurzen Begrüßungsrunde bekam jedes Kind eine kleine Schürze und schon ging's los. Die Jungen und Mädchen haben nicht nur viele wichtige Informationen über das richtige Anpflanzen von Gemüse erfahren, sondern lernten auch einige Gemüsesorten kennen. Dazu zählten zum Beispiel Pflücksalat, Radieschen, Kohlrabi, Paprika und Karotten, welche die Kinder dann sogar selbst einpflanzen durften. Danach haben wir die kleinen Setzlinge noch gründlich gegossen und mit den Fingern gefühlt, ob die Erde schön feucht ist.

Als Abschluss bekam jedes einzelne Kind eine Urkunde und wir haben insgesamt 5 Lern-, und Vorlesebücher zum Thema Gemüse, Gesundheit und Essen mit einigen Koch und Basteltipps erhalten. Es war für uns und vor allem für die Kinder ein schöner und gelungener Tag mit vielen interessanten Informationen rund um das Thema Gemüsebeet.

